



Pierre et le loup

publié le 17/12/2010

Nous sommes allés au Conservatoire pour écouter « Pierre et le Loup ».
Les instruments de musique représentaient les personnages et un conteur racontait l'histoire.

- ▶ Pierre était représenté par les violons, violoncelles, contrebasses.
- ▶ Le loup était représenté par les cors.
- ▶ L'oiseau était représenté par la flûte traversière.
- ▶ Le chat était représenté par la clarinette.
- ▶ Le canard était représenté par le hautbois.
- ▶ Le grand-père était représenté par le basson.
- ▶ Les chasseurs étaient représentés par les timbales.

Le chef d'orchestre dirigeait les musiciens et le conteur.

Les élèves de la classe de grande section

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.